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Rückblick . . . Jahreshauptversammlung am Freitag, 13.04.2018  

    um 19 Uhr im Nebenraum der BSC-Gaststätte. 

 

Die 1. Vorsitzende Isabel Maidhof konnte 20 Anwesende, überwiegend Aktive, aber auch einzelne Passive 

und unser Ehrenmitglied Heini Selzam begrüßen. Nach einem kurzen Totengedenken ließ sie das 

vergangene Jahr Revue passieren: die Meisterschaftsfeier, Fahrradtour, Weihnachtsfeier und Neujahrs-

wanderung und auch das Brezel- und Faschingskegeln waren ihr Thema. Nach der Protokollverlesung durch 

die Schriftführerin Doris Kullmann, folgte der Kassenbericht von Herbert Hock, der von den Kassenprüfern 

Barbara Stürmer und Joachim Maidhof geprüft und für korrekt befunden worden war. Herbert bedauerte 

es sehr, daß der geplante Keglerschoppen auf dem Marienplatz wegen des andauernden Regenwetters 

kurzfristig abgesagt werden mußte, da hier die Voraussetzungen vom Platz und von den Räumlichkeiten im 

Gemeindehaus optimal gewesen wären.  

Nach dem 1. Jahr als Sportwart, konnte Frank Meusel viel positives in seinem Sportbericht erwähnen: 

Jeweils Vizemeister wurden AN-1 in der Bezirksliga und AN-2 in der C-Liga 1. Die Damen, am Anfang der 

Runde durch krankheitsbedingte Ausfälle noch geschwächt, konnten durch einen rasanten Schlußspurt 

noch den 5. Platz in der Tabelle erkämpfen und in der KVA konnte sich die Jugend beweisen. Etliche 

Bestleistungen, Bahn- und Mannschaftsrekorde wurden erreicht und konnten gefeiert werden. 

Sein Dank galt allen Aktiven für Ihren Einsatz. Für die kommende Runde wünscht er sich allerdings etwas 

mehr Trainingsfleiß und noch ein paar Schreiber für unser Spieltagsheft. 

Aussprachen über die einzelnen Berichte gab es nicht, die Entlastung der Vorstandschaft erfolgte 

einstimmig. 

Unter dem letzten Punkt: Anträge, Wünsche, Verschiedenes, ging es um das bevorstehende Jubiläums-

kegeln am 21./22.04.2018, und um eine evtl. Saison-Abschluß-Fahrt am 08.07.2018.  

Angeregt wurde eine Clubmeisterschaft, Einzelheiten dafür wird Lukas ausarbeiten und bekannt geben. 

Zum Schluß verabredete man sich für Sonntag zum Frühschoppen auf dem Brauerfest der Schwindbräu. 

Die 1.Vorsitzende dankte allen Anwesenden für ihr Erscheinen und beendete die Versammlung um 20 Uhr. 

 

     * * * * * * * * * * 

Stadtmeisterschaften 2018  

 

Da die diesjährigen Stadtmeisterschaften auf unseren Heimbahnen (Veranstalter = BSC) ausgetragen 

wurden, haben sich viele unserer Aktiven daran beteiligt und sehr gute Platzierungen erreicht: 

Ergebnisse: 

Mannschaften (4x100 Schub): 

Alle Neun - Damen = Platz 1    mit 1695 Holz (Isabel, Jessica, Karina,Nicole) 

Alle Neun - Herren = Platz 3    mit 1736 Holz (K.-Heinz, Lukas, Simon,Werner) 

Einzelwettbewerb:  

Damen Platz 1 = Jessica Eizenhöfer  mit 427 Holz   | Herren Platz 2 = Simon Hock  mit 475 Holz 

Senioren B  Platz 3 = K.-Heinz Rickert mit 446 Holz   | Herren Platz 3 = Frank Schwind  mit 455 Holz 

Senioren B  Platz 5 = Werner Wetzel mit 429 Holz   | Senioren A  Platz 2 = Frank Meusel  mit 427 Holz            

Senioren B  Platz 7 = Wolfgang Heintz    mit 368 Holz   | Senioren C  Platz 3 = Herbert Hock  mit 415 Holz 

U14 männl.  Platz 2 = Robin Schwind mit 262 Holz   | U18 männl. Platz 2 = Maximilian Kißner mit 426 Holz 

Juniorinnen Platz 2 = Michelle Meusel mit 360 Holz 

 

 Herzlichen Glückwunsch ! 

 

Zur Siegerehrung waren fast nur die  

Starter von Alle Neun gekommen,  

auf dem Foto von links:  

Simon Hock, Robin Schwind, Jessica Eizenhöfer, 

Michelle Meusel, Lukas Hock, Frank Meusel, 

Frank Schwind, K.-Heinz Rickert und  

Herbert Hock. Ganz rechts, Josef Volk und  

3.v.rechts Volker Bielesch beide Dreieck Damm. 
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Rückblick . . .    95 Jahre „Alle Neun“ Schweinheim 

            Jubiläumskegeln am Samstag  21. und  Sonntag 22. April 2018 
 

Reger Betrieb herrschte hauptsächlich am Samstag und Sonntag-Vormittag auf den BSC-Kegel-Bahnen. 

10 Schweinheimer Vereine, Freizeitkegler und Betriebsgemeinschaften hatten sich für unser Jubiläums-

kegeln angemeldet. Insgesamt gingen 24 Mannschaften an den Start, davon 3 Damen-Mannschaften.  

Auch die Lebenshilfe Aschaffenburg war mit zwei Mannschaften vertreten und Günter Fries erwies sich hier 

souverän als Mannschaftsführer. Mit tollen 113 Holz war er der 5.beste Starter des Turniers und seine 

Mannschaft konnte mit 340 Holz einen guten 13. Platz erspielen. 

Als Schlachtenbummlerin konnten wir Frau Jessica Euler, Bürgermeisterin und Sozialreferentin der Stadt 

Aschaffenburg recht herzlich begrüßen.  

Insgesamt wurden schöne, tolle Ergebnisse erzielt - und das sind die Sieger: 

 

Mannschaftswertung ( 4 Starter á 20 Schub in die Vollen): 

1. Platz: Firma Appelmann                 mit 411 Holz 

2. Platz: BSC Tischtennis                   mit 405 Holz 

3. Platz: Obst-u.Gartenbauverein     mit 402 Holz 

Damenmannschaft: 

1. Platz: BSC-Damen         mit 382 Holz 

2. Platz: Fidelio          mit 355 Holz 

3. Platz: Löschzug6/Feuerwehr-Damen   mit 293 Holz 

 

Beste Dame:  Kullmann Sabine/BSC      mit 122 Holz   

Zweite Dame: Megerle Doris/Fidelio   mit 107 Holz 

Dritte Dame: Gärtner Gudrun/CSU       mit 105 Holz 

Bester Herr: Staudt Michael/Fa.Appelmann   mit 120 Holz 

Zweiter Herr: Spieler Willi/Obst-u.Gartenbauv. mit 119 Holz 

Dritter Herr: Nan Phan/BSC-Tischtennis      mit 119 Holz 

 

Einzel - Preis - Kegeln ( 4 Schub in die Vollen ) 

Damen:      Herren:      

1. Platz: Bahmer Margot/Fidelio  mit 26 Holz  | 1. Platz: Gärtner Jürgen/CSU   mit 30 Holz 

2. Platz: Kullmann Sabine/BSC      mit 25 Holz   | 2. Platz: Müller Thomas/BSC-Tischt.  mit 29 Holz 

3. Platz: Siebert Gisela/Alle Zehn   mit 24 Holz  | 3. Platz: Nan Pham/BSC-Tischtennis  mit 28 Holz 

Trostpreis bei Holzgleichheit für Gärtner Gudrun 

          Herzlichen Glückwunsch ! 

Es war ein unterhaltsames und spannendes Wochenende mit vielen schönen Preisen für die Sieger. 

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei unseren Sponsoren bedanken, die uns viele attraktive 

Preise zur Verfügung stellten und somit zum guten Gelingen unserer Veranstaltung zum 95-jährigen 

Vereinsjubiläum beigetragen haben. 

Ganz herzlich bedanken wir uns auch bei allen aktiven Mitgliedern, die uns bei der Planung, der 

Ausführung, beim Schreiben und auch bei der Siegerehrung unterstützt haben. 

                

Vielen, vielen Dank ! 

 

Das Foto zeigt links: 

 

Isabel Maidhof, 1.Vorsitzende 

und die bei der Siegerehrung  

anwesenden siegreichen  

Vertreter der einzelnen  

Mannschaften 
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Rückblick . . . Bezirksmeisterschaften

In der Herrenklasse starteten Lukas und Simon Hock 

Heigenbrücken. Simon spielte persönliche Bestleistung von 1035 LP und

lag damit auf Platz 2. Lukas spielte 927 LP,

und verpasste den Endlauf um eine Platzierung.

Dieser  erfolgte eine Woche später in Damm, wo Simon mit 993 LP

glänzen konnte und mit einem Gesamtergebnis von 

2. Platz verteidigte. Platz 1 = Gabriel

= Emmerich Blahut mit 1999 LP. 

Da Gabriel Peter eigentlich in die Altersgruppe Sen

bei den Hessen-Meisterschaften nicht starten. Dafür rückt Lukas um einen 

Platz vor und ist damit startberechtigt.

Bei den Senioren B gingen K.-Heinz Rickert

Kalli konnte mit 450 LP den 3. Platz erspielen, Werner mit 421 LP leider nur Platz 11. Leider blieb Kalli beim 

Endlauf in Damm unter seinen Möglichkeiten und erreichte mit 399 LP = insgesamt 849 LP de

Das zeigt uns auch mal wieder den Vorteil von 200 Schub, denn da kann man 1 oder 2 schwache 

Durchgänge noch ausgleichen, aber bei 100 Schub muß man halt gleich „liefern“ !!!   

 

Rückblick . . und Vorschau . .
Diese Frage beschäftigt uns derzeit aktuell

größeres Event geplant und wegen einer evtl. erneut anstehenden Meisterschaftsfeier

Gründen keine Abschluß-Fahrt, sondern eine Rad

somit auch keine Meisterschaftsfeier gibt

teilweise recht ungünstig liegen,  hat der Vergnügungs

geworfen. Von Ilona kam der Vorschlag für ein Ritter

eine Mindest-Teilnehmer-Zahl von 25 Erwachsenen 

ich ein Info-Blatt darüber beigelegt (gab es in kleinerer Form schon an der Versammlung). Die Rückmeldung 

brauchen wir bis spätestens Dienstag, 15.05.2018

oder per WhatsApp bei Ilona oder Isabel, da ich im Urlaub bin.

Im Vorfeld gehen die Meinungen zum Ritteressen weit auseinander: die Einen finden es toll und für den 

Preis super, andere halten den Preis für zu hoch, weil die Getränke ja extra bezahlt werden müssen. 

Auch die Einwände, es könnte abends zu spät werden hinsichtlich z.B. 

Betracht gezogen werden. 

Hinsichtlich der Finanzen steht jedenfalls schon mal fest, daß an

„95 Jahre Alle Neun“ der Verein 

Museum oder die Stadtführung übernimmt

Das heißt:  Jeder, egal ob Aktiv, Partner oder Passiv, zahlt nur die 35 

Kinder unter 6 Jahren sind frei, Kinder 6

 

Sollten sich bis zum 15.05.2018 weniger als 25 Teilnehmer melden, 

nach Alternativen umsehen. 

Wie die aussehen, ob dann doch die Rad

und stattfinden wird, werden wir dann sehen. Eine 

 

Die nächste Ausgabe der Vereins-Nachrichten wird es voraussichtlich im August vor Rundenbeginn geben.

 

Eine Schöne Urlaubs- und Ferienzeit wünscht Euch allen 

 

die Redaktion: Doris Kullmann, Rotäckerstr.6, 
63743 Aschaffenburg, Tel.: 06021 / 94268, 
www.alle-neun-schweinheim.de  

      

E-mail: r-d.kullmann@arcor.de 

Bezirksmeisterschaften 2018 

In der Herrenklasse starteten Lukas und Simon Hock beim Vorlauf  in 

Heigenbrücken. Simon spielte persönliche Bestleistung von 1035 LP und 

Lukas spielte 927 LP, erreichte damit den 10. Platz 

den Endlauf um eine Platzierung. 

erfolgte eine Woche später in Damm, wo Simon mit 993 LP 

länzen konnte und mit einem Gesamtergebnis von 2028 LP seinen  

2. Platz verteidigte. Platz 1 = Gabriel Peter mit 2078 LP und Platz 3  

Da Gabriel Peter eigentlich in die Altersgruppe Senioren A gehört, wird er  

Meisterschaften nicht starten. Dafür rückt Lukas um einen 

Platz vor und ist damit startberechtigt. 

Heinz Rickert und Werner Wetzel beim Vorlauf in Wörth an den Start. 

den 3. Platz erspielen, Werner mit 421 LP leider nur Platz 11. Leider blieb Kalli beim 

Endlauf in Damm unter seinen Möglichkeiten und erreichte mit 399 LP = insgesamt 849 LP de

auch mal wieder den Vorteil von 200 Schub, denn da kann man 1 oder 2 schwache 

Durchgänge noch ausgleichen, aber bei 100 Schub muß man halt gleich „liefern“ !!!   

und Vorschau . .   Saison-Abschluß-Fahrt oder Fahrrad

Diese Frage beschäftigt uns derzeit aktuell ganz intensiv. Ursprünglich war zur Weihnachtsfeier ein 

größeres Event geplant und wegen einer evtl. erneut anstehenden Meisterschaftsfeier

ahrt, sondern eine Rad-Tour stattfinden.  Nachdem es aber keine Meister und 

auch keine Meisterschaftsfeier gibt und die spielfreien Wochenend-Termine vor Weihnachten 

hat der Vergnügungs-Ausschuß nun doch die Planung 

geworfen. Von Ilona kam der Vorschlag für ein Ritter-Essen und das haben wir aufgegriffen. Hier ist aber 

Zahl von 25 Erwachsenen und eine Buchung baldigst erforderlich. Deshalb hab

beigelegt (gab es in kleinerer Form schon an der Versammlung). Die Rückmeldung 

brauchen wir bis spätestens Dienstag, 15.05.2018.  Meldungen am besten persönlich

oder per WhatsApp bei Ilona oder Isabel, da ich im Urlaub bin. 

die Meinungen zum Ritteressen weit auseinander: die Einen finden es toll und für den 

ndere halten den Preis für zu hoch, weil die Getränke ja extra bezahlt werden müssen. 

Auch die Einwände, es könnte abends zu spät werden hinsichtlich z.B. schulpflichtiger Kinder m

Hinsichtlich der Finanzen steht jedenfalls schon mal fest, daß anläßlich unseres 

 die Kosten für die Zugfahrt und den möglichen 

übernimmt. 

Das heißt:  Jeder, egal ob Aktiv, Partner oder Passiv, zahlt nur die 35 € für das Ritteressen, 

Kinder unter 6 Jahren sind frei, Kinder 6-12 Jahre ½ Preis = 17,50 €, natürlich auch seine Getränke.

2018 weniger als 25 Teilnehmer melden,  wird sich der Vergnügungs

Wie die aussehen, ob dann doch die Rad-Tour stattfindet und wie und wo die Weihnachtsfeier gestaltet 

und stattfinden wird, werden wir dann sehen. Eine Info gibt es natürlich dann rechtzeitig.

Nachrichten wird es voraussichtlich im August vor Rundenbeginn geben.

und Ferienzeit wünscht Euch allen  

die Redaktion: Doris Kullmann, Rotäckerstr.6,  
Aschaffenburg, Tel.: 06021 / 94268,  

  

und Werner Wetzel beim Vorlauf in Wörth an den Start.  

den 3. Platz erspielen, Werner mit 421 LP leider nur Platz 11. Leider blieb Kalli beim 

Endlauf in Damm unter seinen Möglichkeiten und erreichte mit 399 LP = insgesamt 849 LP den 8.Platz. 

auch mal wieder den Vorteil von 200 Schub, denn da kann man 1 oder 2 schwache 

Durchgänge noch ausgleichen, aber bei 100 Schub muß man halt gleich „liefern“ !!!   (Anmerkung der Redaktion) 

Fahrt oder Fahrrad-Tour ??? 

. Ursprünglich war zur Weihnachtsfeier ein 

größeres Event geplant und wegen einer evtl. erneut anstehenden Meisterschaftsfeier,  sollte aus Termin-

Tour stattfinden.  Nachdem es aber keine Meister und 

Termine vor Weihnachten 

Planung vorerst mal um-

Essen und das haben wir aufgegriffen. Hier ist aber 

und eine Buchung baldigst erforderlich. Deshalb habe 

beigelegt (gab es in kleinerer Form schon an der Versammlung). Die Rückmeldung 

Meldungen am besten persönlich, telefonisch 

die Meinungen zum Ritteressen weit auseinander: die Einen finden es toll und für den 

ndere halten den Preis für zu hoch, weil die Getränke ja extra bezahlt werden müssen.  

schulpflichtiger Kinder müssen in 

läßlich unseres Jubiläumsjahres 

möglichen Eintritt für 

€ für das Ritteressen,  

, natürlich auch seine Getränke. 

wird sich der Vergnügungs-Ausschuß 

Tour stattfindet und wie und wo die Weihnachtsfeier gestaltet 

Info gibt es natürlich dann rechtzeitig. 

Nachrichten wird es voraussichtlich im August vor Rundenbeginn geben. 


